

Good Friends

Von abgemeldet

Kapitel 8: Kapitel 8 oder: Überfall

(aus 2Ds' Sicht)

Murdoc war echt voll betrunken als er von Ruby zurück kam. Ich verstehe das zwar nicht, aber er wird wohl seine Gründe gehabt haben. Als er mich ansah sagte er nur "Du armer Trottel!" und verschwand wieder. Ich weiß immer noch nicht, was er damit meinte, aber ich traue mich auch nicht ihn danach zu fragen. Er kann so unhöflich sein. Russel meinte, er sei mal wieder einfach nur mies drauf und würde uns mal wieder als Sündenböcke missbrauchen. Was bitte schön sind Sündenböcke? Irgendeine Art von Ziege vielleicht, ich weiß es nicht. Ich habe Russel danach gefragt und ob man sie sich vielleicht im Zoo ansehen könnte. Er seufzte, schüttelte den Kopf und meinte bloß "Natürlich, 2D. Aber nicht in unserem Zoo." Und ist das nicht schade?

Ich erinnere mich noch ganz genau an den Tag an dem ich die vielleicht furchtbarsten Kopfschmerzen meines bisherigen Lebens bekommen habe. Na gut, ich hab fast jeden Tag Kopfschmerzen, aber die waren echt fies. Ich glaube, ich saß im Wohnzimmer und hab irgendeine Sendung im Fernsehen geguckt. Murdoc saß im gebührendem Abstand neben mir und murrte immer wieder etwas vor sich hin, dass wie "Was für eine riesen...". Das letzte Wort hab ich nicht verstanden, aber es war sicher nichts nettes. Noodle kam ins Zimmer und hüpfte auf den Platz zwischen mir und Murdoc und grinste über beide Ohren.

"Was gibt es denn da zu grinsen, hä?" knurrte Mudz.

"Jetzt sei doch nicht so gemein." meinte ich.

Er sah mich so richtig böse an. Das war echt unheimlich. Also sah ich weiter Fernsehen.

"Sag mal, hast du mich nicht verstanden Zombie." kam es plötzlich von der anderen Seite der Couch.

"Häh?"

"Da ist jemand an der Tür, Schwachkopf. Geh hin und mach auf."

"Ich hab nichts gehört." Und das habe ich echt nicht.

"MACH HINNE!!" brüllte er und ich rannte zur Tür.

Mudz war schon immer jemand, dem man nicht widersprechen oder reizen durfte. Er kann wirklich sehr schnell wütend werden und dann ist die Hölle los. Ausser Russel und Ruby kenne ich niemanden, der es mit einem wütenden Murdoc aufnehmen würde. Ich habe manchmal Angst vor ihm, aber auch nur manchmal. Es gibt nur eine einzige Person auf der ganzen Welt, die er warscheinlich nicht schlagen noch anschreien würde und das war Noodle. Er hört es zwar nicht gerne, aber Murdoc kann nett sein, wenn er will. Leider will er aber nicht immer.

Da stand tatsächlich jemand vor der Tür. Eigentlich standen da sehr viele. Mindestens

fünf oder waren es zehn?

"Ähm, kann ich irgendwie helfen?" bot ich diesen merkwürdigen Typen an.

"Tatsache." meinte der größte von ihnen und kam auf mich zu. "Erkennst du mich?" fragte er.

"Nö." Dann kamen die Kopfschmerzen. Alles drehte sich und ich taumelte nach hinten. Der große Typ hielt einen Baseballschläger in der Hand. Lächelnd humpelte er auf mich zu und der Rest folgte ihm.

"Mit den Snakes legt sich niemand an, kapiert?" knurrte er.

"Kennen wir uns?" murmelte ich. Der Typ musste einen echt schlechten Tag gehabt haben, denn sein Gesicht wurde ganz weiß, dann rot und dann schlug er mich mit diesem Schläger.

"FACE-ACHE! Was machst du da für einen Schwachsinn?" Ich hörte Mudz zwar, aber ich war zu sehr damit beschäftigt mir den Kopf zu halten. Es tat echt weh. Ich spürte, wie ich am Kragen gepackt und in den Flur geworfen wurde. Ich landete hart auf dem Boden. Ich war ja schon immer für einen weichen Teppich, aber Mudz war dagegen.

"Was zur Hölle?" Mudz stand vor mir und sah auf mich herunter. Sein Gesicht hatte einen merkwürdigen Ausdruck angenommen.

"Super, und Russ ist nicht da." murmelte er und trat einige Schritte zurück. Zwei andere Kerle stürzten sich auf ihn. Das sah aus. Echt lustig. Und dann sah ich Noodle, die versuchte Mudz aus dem Knäuel herauszuhelfen. Einer schlug nach ihr und sie blutete aus der Nase.

"Mach das du wegstommst!" rief Mudz keuchend. Noodle schüttelte verbissen den Kopf. Sie kann echt mutig sein. Ich bewundere sie dafür. Nun wurde es aber ungemütlich auf dem Boden und ich fand, dass ich mich genug hingelegt hatte. Aber als ich mich auf die Arme gestemmt hatte bekam ich wieder diese furchtbare Kopfschmerzen und ich knallte wieder auf den Boden. Das letzte, was ich noch erkennen konnte war, dass jemand Mudz seine Faust ins Gesicht schlug. Noodle schrie auf, als jemand sie von hinten packte und weg zerrte. Dann wurde alles schwarz und ich konnte endlich mal wieder so richtig schlafen.